

## PRD dará a conocer su agenda legislativa

**SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ**

Será este lunes cuando el Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Estado de México, dará a conocer su agenda para la próxima 62 Legislatura local, entre las que destacan varios puntos pendientes del actual Grupo Parlamentario; así como impulsar medidas que garanticen un mejor desarrollo social, mejorar la seguridad pública, fortalecer los derechos de las mujeres, garantizar la salud mental e impulsar la certidumbre hídrica, es decir, el derecho al agua.

En entrevista, el secretario general del Sol Azteca en la entidad, Javier Rivera Escalona, indicó que pondrán especial atención en el próximo Congreso local para impulsar iniciativas que brinden seguridad hídrica, porque se está viviendo una crisis en este tema, no solamente en la entidad, sino en todo el país, debido a que no hay una po-

lítica para recaudar el agua.

Recordó que el pasado 31 de julio el TEEM resolvió todos los juicios pendientes de la pasada elección local del 2 de junio, por lo que se mantienen firmes con los dos diputados que les asignó el IEEM.

“Cualitativamente hemos sido el Grupo Parlamentario más productivo, por lo que deseamos mantenernos en esta misma ruta, y seguiremos con el trabajo realizado hasta ahora, impulsando las causas sociales que al PRD le caracterizan, como la relativa al derecho al aborto”, señaló.

Comentó que abrieron una convocatoria para que quienes desearan presentar propuestas, se pudieran integrar a su agenda legislativa, motivo por el cual recabaron distintos planteamientos de otros candidatos que tuvieron un compromiso directo con sus militantes.

De esta manera, destacó el caso del alcalde de Villa de Allende, Arturo Piña,

**El pasado 31 de julio el TEEM resolvió todos los juicios pendientes de la pasada elección local del 2 de junio**

#ucs@ieem.org.



**El Sol Azteca se mantiene firme con los diputados asignados**

quien realizó una compilación de las propuestas de los ciudadanos del distrito 10 de la entidad.

“Estamos hablando del político más votado del PRD a nivel estatal, quien no quedó asignado en una diputación local por el tema de complementar la cuota de equidad de género, pero no se puede dejar de reconocer su nivel de aceptación”, enfatizó.

Cabe mencionar que Araceli Casasola Salazar y Omar Ortega Álvarez integrarán al Grupo Parlamentario del Sol Azteca en la 62 Legislatura y será el próximo diputado local quien encabezará la coordinación del mismo, porque así fue acordado por unanimidad en la plenaria celebrada el pasado viernes en la ciudad de Toluca.